

WARTA

Program Jum'at Curhat Polsek Cidahu: Kapolsek Akp A. Suryana Bande Aktif Bersosialisasi Bersama Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jan 19, 2024 - 12:19



Program Jum'at Curhat Polsek Cidahu: Kapolsek Akp A. Suryana Bande Aktif Bersosialisasi Bersama Masyarakat

Pada hari Jum'at tanggal 19 Januari 2023, pukul 10.00 hingga selesai, Polsek Cidahu kembali menggelar kegiatan rutin mereka yang bernama "Jum'at Curhat." Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Pasir Reungit, Rt. 006/Rw. 002, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana Bande, S.H, menyampaikan bahwa tujuan dari program ini adalah untuk memberikan wadah kepada masyarakat Desa Jayabakti, terutama tokoh alim ulama, agar dapat

curhat, memberikan saran, masukan, kritikan, serta berbagi permasalahan yang dihadapi. Dengan cara ini, diharapkan Polsek Cidahu dapat lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan solusi yang tepat.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Cidahu secara khusus mengundang tokoh alim ulama Desa Jayabakti untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan mereka. Beliau mengajak semua pihak untuk bersama-sama terlibat dalam kegiatan ronda dan siskamling guna menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan masyarakat. Selain itu, Kapolsek Cidahu juga mengingatkan kembali pentingnya aktivasi tamu wajib lapor 1 x 24 jam sebagai upaya pencegahan gangguan kamtibmas.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk segera melaporkan setiap gangguan kamtibmas yang mereka temui kepada Bhabinkamtibmas setempat. Langkah ini diharapkan dapat mempercepat respons dan penanganan terhadap potensi gangguan keamanan.

Masyarakat yang hadir dalam kegiatan ini memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Polsek Cidahu. Mereka menyambut baik upaya Kapolsek beserta anggotanya dalam membangun komunikasi yang intensif dengan warga masyarakat, sehingga diharapkan dapat menciptakan kehidupan yang aman dan tenteram di Desa Jayabakti.

Dengan demikian, kegiatan "Jum'at Curhat" Polsek Cidahu menjadi sebuah momentum penting dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Harapannya, melalui kegiatan seperti ini, kolaborasi antara Polsek dan warga masyarakat dapat terus ditingkatkan demi terciptanya kehidupan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.